

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 19 avril 2016

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Ronit Elkabetz

Ronit Elkabetz, généreuse, inspirée, exigeante, était une très grande amie de la France. Actrice, scénariste et réalisatrice, elle était l'une des figures les plus brillantes du cinéma israélien, l'une de ses plus grandes ambassadrices à travers le monde.

Elle aimait travailler avec le cinéma français et y avait encore de beaux projets. Le public français avait pu l'admirer sous la direction d'André Téchiné aux côtés de Catherine Deneuve, dans La fille du RER ou bien encore incarnant Viviane Amsalem dans Gett, co-realisé avec son frère Shlomi Elkabetz, dernier volet d'une trilogie lancée en 2004.

Elle défendait une certaine idée du cinéma, indépendant et engagé, regardant le monde entier et s'adressant à lui en traitant de sujets ancrés dans le réel de son propre univers.

Toutes mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Service de presse 01 40 15 80 11 service-presse@culture.gouv.fr